

案内川清掃

12月13日（日）穏やかな天気のもと案内川清掃が行われました。今回の担当は中町（経田班、ソロノ木班、明日香班）、西町（コモンライフA班、B班、C班）の皆様でした。自治会役員が7時半より芝刈り機を用いて伸びた草を刈り込み8時半より全員で念入りに清掃をおこないました。落ち葉と枯草で90Lビニール袋に30ほどになりました。案内川の清掃は今宿自治会と金森自治会が担当しておりそれぞれ年2回合計で4回実施しています。なお川向班は別の日に上流域を済ませていました。



青少年健全育成街頭啓発

12月11日（金）午後7時～守山駅周辺において守山学区青少年健全育成部会による掲記のパトロールが行われ今宿からも参加しました。不審者出没箇所も見回りました。施錠していない放置自転車については注意書きを張り付け注意を促しました。



神社の鈴が新しくなりました

樹下神社の本殿の白木麻製「鈴緒」と本坪鈴を今宿町内にお住いの中島耕様が令和2年12月に、新しく奉納して下さいました。

この鈴緒は約40年前に、同じく今宿町内の西村利数様と故高橋一男様、故萩原次郎様が奉納いただき、以後今日まで長きにわたり多くの方々が親しみを込めてお参りいただきましたが、長い年月の風雨や強い夏の日差しには耐えきれず、このほど新しくなりました。今後も古い鈴緒同様親しみをもって樹下神社にお参り下さいますようお願いします。



自転車マナーUP

12月1日（火）7時30分～8時 晴天の下7名の参加によりローソン前交差点で実施しました。自転車の数は150台でした。ルール違反はごく少数でした。

12月15日（火）7時30分～8時、今季一番の寒さの中7名の参加のもと実施しました。元気に通勤通学される方々におはようございます！いってらっしゃい！気をつけて！と声を掛けました。



防犯パトロール

12月11日（金）25日（金）午後7時～町内を二手に分け防犯パトロールを実施しました。11日は9名、25日は6名でおこないました。

新年は1月8日、折からの寒波にめげずおこないました。



今宿自治会だよりがインターネットで簡単に検索できます。「今宿自治会だより」と入力し検索下さい。今宿自治会－滋賀県守山市役所と表示されますのでそこをクリックすると、今宿自治会広報誌「今宿自治会だより〇月号」が最新版から順に表示されます。是非ご覧下さい。

